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Mayenne SurVOLTée
Mairie, rue des Landes, 53380 St-Hilaire du Maine
                                                                                    

Saint Hilaire du Maine le 26 février 2009 

                                                     À  Monsieur Laflaquière, Préfet de la Manche . 

Monsieur le Préfet,

          Le 22 novembre 2008, des membres de notre coordination avaient  rencontré, M. le préfet 
Fargeas,  afin de lui présenter notre position et de faire le point sur le projet de ligne Très Haute 
Tension  « Cotentin-Maine ». Il était assisté de M. Le Bihan (directeur des libertés publiques, de la 
réglementation, de l'environnement), de M. Morel (responsable du service environnement) et de 
M.  Cottenceau  (directeur  adjoint  de  la  DRIRE  Basse  Normandie-opérations  techniques  et 
énergies).

           A la fin de cet entretien, nous avions convenu de nous revoir lorsque les évènements 
concernant ce projet le justifieraient. 
           Aprés un courrier du 8 août 2008, adressé à votre prédécesseur, M. Charbonniaud, et un 
entretien téléphonique avec M. Le Bihan, nous nous sommes mis d'accord pour que nous nous 
rencontrions une fois que les conclusions de notre enquête    « Vivre avec une ligne THT ?» , 
réalisée  auprès  de  plus  de  huit  mille  riverains  de  ligne  Flamanville-  Domloup,  eurent  été 
publiées .Ces conclusions sont connues depuis le 24 janvier 2009.

        En ce qui nous concerne, le constat est simple : les dangers des lignes THT sont une réalité 
mal  connue  et  la  souffrance  des  riverain(e)s  et  des  exploitant(e)s  agricoles  sont  éludées. 
Aujourd’hui, la priorité est d’adopter une législation de protection, encadrant soigneusement 
toute création de nouvelle ligne. 

           Votre arrivée en tant que préfet de la Manche et donc de coordonnateur de  l’instance 
interrégionale de  concertation,  est  le premier élément  qui  nécessiterait  selon nous de  vous 
rencontrer. Mais le collectif des élus communaux concernés par le projet de ligne THT, l’approche 
des enquêtes publiques, les engagements de Mme Koscuisko-Morizet pris à Saint-Lô et Laval, 
l'audition au sénat de notre coordination le 29 janvier, sont autant de sujets que nous aimerions 
aborder avec vous. 

           C’est pourquoi, je me permets, par la présente, de vous demander un rendez-vous pour 
 5 représentants de la coordination d’opposants au projet « Cotentin-Maine ». 

            Me tenant à votre disposition pour toute information complémentaire, je vous prie 
de croire, monsieur le préfet, en l'assurance de mes respectueuses salutations.

Pour la coordination interrégionale Stop -THT

Guillaume Anfray (co-président de Manche Sous Tension)


